

## Alberto Alemán Zubieta



Hasta 2012 ha sido el Administrador de la Autoridad del Canal de Panamá (ACP), agencia autónoma que administra el Canal de Panamá.

Egresado de las escuelas de Ingeniería Civil e Industrial de la Universidad de Texas A&M. Por muchos años fue Presidente de una de las compañías constructoras más grandes de la República de Panamá.

Desde 1996 hasta 1999, se desempeñó como Administrador de la extinta Comisión del Canal de Panamá – agencia federal del Gobierno de los Estados Unidos, responsable por la administración y operación del Canal de Panamá hasta el 31 de diciembre de 1999.

En 1998, fue designado como Administrador de la ACP, entidad panameña a cargo de la administración de la vía interoceánica al momento de su transferencia a la República de Panamá el 31 de diciembre de 1999. Durante los siguientes años, sirvió simultáneamente como Administrador de la Comisión del Canal de Panamá y de la ACP, asegurando así que las decisiones tomadas bajo la Comisión tuvieran continuidad bajo la nueva Autoridad del Canal. En el 2005 la Junta Directiva lo reelegió para seguir al frente de la ACP, puesto que ocupó hasta el 3 de septiembre de 2012.

Alemán Zubieta, retornó recientemente a la práctica privada como ingeniero y consultor en Logística y Administración de Proyectos, entre otros.

A nivel internacional, la industria marítima ha reconocido su liderazgo en convertir el Canal en un exitoso modelo de operación. Está en posesión de numerosos reconocimientos y condecoraciones nacionales y extranjeras.